

# OFFRE DE STAGE

*Le Foyer socioculturel d'Antoing organise son événement nocturne :*

## LA NUIT DU PAYS BLANC : « SI FONTENOY M'ÉTAIT CONTÉ » le 12 février 2021

### Un peu d'histoire...

De 2008 à 2007, le centre culturel a organisé « La Promenade aux Flambeaux » qui se passait, chaque année, le long des berges du vieux canal de Maubray. Grâce au collectif de bénévoles « Le Petit Peuple du Canal » et, la plupart du temps, sous la houlette d'un directeur artistique, un scénario était élaboré et réunissait différentes disciplines : musique, contes et de multiples installations lumineuses qui accompagnaient les promeneurs pour un parcours féérique de plus de 5 km.

Après la 10ème édition, le groupe porteur du projet a souhaité rafraîchir le concept. La formule est devenue bisannuelle, thématique, et itinérante avec pour objectif de se rendre dans chacun des villages de l'entité d'Antoing et de mettre en lumière la mémoire et le patrimoine.

C'est Antoing qui a ouvert le bal en 2019 avec pour thème le cinéma, de ses débuts à aujourd'hui ! L'événement a été couronné de succès avec un public ravi et émerveillé n'attendant qu'une chose : l'édition suivante.

### En 2022...

Après trois années consécutives de préparation perturbées par la crise sanitaire, la seconde édition pourra enfin voir le jour dans le village de Fontenoy ! Un conte scindé en quatre chapitres rythmera la balade, des installations lumineuses seront installées le long des sentiers et des artistes inviteront le public à participer activement à des scènes de l'histoire.

### Un nouveau défi multimédia !

La Nuit du Pays Blanc rencontre un franc succès ! Notre édition à Antoing fut très rapidement sold out et nous n'avons pas pu donner l'opportunité à tous d'y participer. Nous avons déjà réalisé une vidéo de la dernière édition de l'événement (<https://vimeo.com/375620277>) mais aujourd'hui, nous souhaitons aller plus loin en créant une carte interactive mobile reprenant le parcours ainsi que des extraits sonores, des capsules audiovisuelles et des photos de celui-ci.

Un beau projet multimédia en perspective qui permettrait de continuer à faire vivre le village et ses légendes toute l'année. Pour cela, nous avons besoin d'aide et nous sommes à la recherche d'étudiant.e.s qui seraient prêt.e.s à relever le défi avec nous !



## Quels profil.s recherchons-nous ?

Une ou des personnes...

- Créatives
- Autonomes
- Flexibles
- Sociables
- Ayant un intérêt pour la médiation culturelle et le multimédia

Capables de...

- Prendre du son et créer des extraits sonores de qualité ;
- Filmer dans des conditions de jour, comme de nuit et créer des capsules audiovisuelles pertinentes
- Réaliser des photographies originales, de jour comme de nuit
- Se mettre à la place d'un ou de plusieurs publics cibles
- Penser un projet transmédiatique dans sa globalité
- Travailler en équipe

C'est un plus si...

Vous avez déjà réalisé une application mobile ou un site internet responsive

## Pourquoi rejoindre l'équipe ?

- Vous recherchez une expérience dans le secteur culturel
- Vous avez envie de participer activement à la mise en place d'un projet transmédiatique (tant dans la conception que dans la pratique)
- Vous voulez voir votre projet de stage se concrétiser auprès du public qui en bénéficiera de façon pérenne
- Vous êtes intéressé.e.s par les questions de patrimoine et mémoire

## En pratique

- Vous serez accompagné.e.s par la chargée de projet ainsi que la chargée de communication et la direction tout au long du processus
- Votre stage commencera le 31 janvier et prendra fin en avril ou en mai (nous restons cependant flexibles à quelques jours près)

## Intéressé.e.s ?

Envoyez votre CV et votre lettre de motivation ou posez vos questions à [emma.winberg@foyculturelantoing.be](mailto:emma.winberg@foyculturelantoing.be)

